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第２１回体育祭 

 ６月１１日（土）に第２１回体育祭が開催されました。梅雨の時期の開催とい

うことで、天候が心配されましたが、当日は青空が広がり無事開催することがで

きました。今年度は、他の行事との関係で、準備期間が７日間と昨年より２日短

いという厳しいスケジュールでの開催でした。 

今年度も、1 年生から３年生まで、全校が協力して素晴らしい体育祭を創り上

げることができました。体育祭で生徒に期待した行動（「競技に最後まであきら

めずに全力で取り組む」「自分に任された係の仕事を確実に行う」「応援をしっか

りと行い体育祭を盛り上げる」）がしっかりとできていたと思います。昨年度初

めて本校の体育祭をじっくり見て、高中の体育祭に感動しましたが、今年度も感

動することができました。 

普段の教室での学び、生徒会活動・委員会活動での学び、部活動での学びなど

日常的に取り組んできたことをいかして、行事を創り上げることできていたと思

います。今年度の体育祭のスローガン「 Try Our Best 熱くなれ！今日の君は太

陽だ！！」のように全校生徒が熱くなり、一人ひとりが輝く太陽になっていまし

た。 

 

体育祭実行委員長のことば ３年３組 池 朋香さん 

「高中生一人ひとりが輝く体育祭」 

 高中生全員が笑顔で終われる体育祭。これは私たち実行委員が目標として

きたものであり、今日実現したものでもあります。私はこの体育祭で改めて

高中生の良さを感じました 

 一つは、一人ひとりが「体育祭」＝「勝負」だけではないという意識をも



っていたということ。今回の体育祭では、クラスを超えた円陣が多く見られ

ました。戦う直前に円陣を組む姿からは、他クラスを「対戦相手」ではなく

「同じ学年の仲間たち」だと考えていることが伝わり、仲間と共に体育祭を

成功させようとする高中生の強い絆を感じました。  

 そしてもう一つは、一人ひとりが最善を尽くしていたこと。練習どおりに

走れなかったり、失格になってしまったりといろいろなことがあったと思い

ます。でも、途中で諦めずに最後まで自分の力を出しきったことは皆さんに

とってよい経験になったのではないでしょうか。一生懸命取り組んだからこ

そ、笑って喜んだり、泣いて悔やんだりすることができたのだと思います。

この体育祭が成功したのは、このように高中生のみなさんが、何事にも真剣

に取り組んでくださったからだと思います。本当にありがとうございまし

た。そのほかの行事も、最後は笑えるよう高中生全員で取り組んでいきまし

ょう。 

 

地域防災訓練の実施 

 ６月１日（木）１２:３０より、１年生を対象と

して、地域の皆さまのご指導・ご協力により、防

災訓練を実施しました。昨年度は、１年から３年

までの全校生徒が参加して実施されましたが、今

年度からは、まだ防災訓練を経験していない１年

生を対象として実施することになりました。  

最初に、体育館で開会式が行われ、高田連合町

内会長の宮田寿雄様より挨拶があり、その後、校

長の挨拶とつづき、訓練が行われました。 

訓練の内容は、①レジ袋を利用した救護訓練、

担架による負傷者運搬訓練、②国語科教室を使用

した煙体験、③グラウンドでの水消火器による消

火訓練、でした。 

①の訓練では、三角巾の代わりにレジ袋やスト

ッキングが使用できること、③の訓練では、火事

を発見したら大きな声で「火事だ」と叫び、周り

に火災が発生していることを知らせることが重要

であることを学び、実際にレジ袋やストッキング、

水消火器を使いながら訓練しました。②の訓練で

は、二人一組で、煙の充満した教室に入り、煙の恐ろしさを実感することができ

ました。 



当日は、試験の後という時間設定でしたが、子

ども達は、熱心に訓練に取り組み、有意義な訓練

になりました。 

 

 

 

 

５月 生徒会朝会より 

 ５月２３日（月）に生徒会朝会が実施され、各学年から今年度の学年目標が発

表されましたので、紹介します。 

１年学年目標 「正々堂々～静と動を意識して～」 

発表者 １年３組 鈴木 葵さん 

 今年度の１年の学年目標が「正々堂々～静と動を意識して～」に決定しまし

た。「正々堂々」には「誠実に裏表なく、後ろめたいことなく立派に物事を行

う」いう意味が込められています。サブタイトルの「静と動を意識して」には

「けじめをつける。やる時はやる」という意味が込められています。この目標

を常に意識して、１年間頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

２年学年目標 「挑戦～あきらめないで前に進め～」 

 発表者 ２年１組 佐々川 歩樹さん 

 進級してから１ヶ月たち、学年を見ていると、みんなだんだん自分のクラス

にも慣れてきたなと感じています。そこで、僕たち学級委員で話し合ったのは、

今年の緑学年は、高田中の中堅学年として、何が必要かということです。メン

バー全員で話し合った結果、挑戦することです。理由は、これから何事にも挑

戦していきたいし、６月にある東京校外学習でも、自分から係の仕事などに、

積極的に参加していくことが大切だと思ったからです。そして今年の学年目標

は、「挑戦～あきらめないで前に進め～」に決まりました。どんなことがあっ

ても、あきらめずに周りにいる仲間たちと助け合い、前に進んでいこうという

意味が込められています。高田中の中堅学年として、何事にもあきらめずに挑

戦して、１年間頑張りたいと思います。  

 

３年学年目標 「剛毅果断～自分の意志と自ら一歩踏み出す勇気をもとう」 

 発表者 ３年３組 橘 すみかさん 

 今年の赤学年の学年目標は、「剛毅果断～自分の意志と自ら一歩踏み出す勇

気をもとう」です。「剛毅」とは、意志が強くくじけないこと。「果断」とは、



思い切って事を行うさま。この二つをくっつけて「剛毅果断」という四字熟語

になります。私たち第３学年学級委員会では、卒業時「何事にもひるむことな

く、自分から一歩を踏み出しやり遂げられるようになっていたい」という思い

から、この目標になりました。 

 赤学年の皆さん、自分たちから勇気をもって行動していきましょう。高田中

学校で過ごす最後の一年、行事や進路にも全力で取り組み、最高の一年にしま

しょう。 

 

生徒総会が開かれました 

５月２５日（水）、全校生徒が体育館に集い、今年

度の生徒会活動について話し合う、生徒総会が行わ

れました。 

４月の委員会発足時から、生徒会本部と各委員会

の委員長を中心に準備が進められました。議案書を

用いた学級討議では、各クラスで学級委員が司会を

行いました。そこではたくさんの質問や意見も集ま

り、高田中学生の生徒会活動への関心の高さがみら

れました。 

 当日は、中央委員会より選出された３年１組の久

保田七海さんと、２年１組の大庭仲生さんが議長を

務めました。各委員会の委員長が、手作りの写真入

りスライドを使用して年間活動を説明することで、

各委員会の取組だけでなく、活動中の雰囲気も全校

に伝わりました。生徒会員全員が協力して、健全な

高田中学校をつくっています。今年度の生徒会活動

も、教職員と生徒が一体となり、活発なものにして

いきたいと思います。 
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